

Cuba : la FMC annonce ses activités pour le 62ème anniversaire de l'organisation

Image not found or type unknown



Teresa Amarelle secrétaire générale de la FMC

La Havane, 4 août (RHC) La Fédération des Femmes Cubaines (FMC) arrivera le 23 août à son 62e anniversaire au milieu d'une situation difficile du pays, mais en avançant dans les aspirations de ce secteur, a relevé aujourd'hui sa secrétaire générale.

Lors d'une conférence de presse à La Havane, Teresa Amarelle Boue, membre du bureau politique du Parti communiste de Cuba et secrétaire générale de la FMC, a annoncé que le meeting national de

célébration aura lieu dans la province de Cienfuegos mais elle a invité toutes les adhérentes de la FMC dans le pays à organiser des activités pour célébrer cet anniversaire.

Elle a souligné que, malgré le scénario complexe de l'île, les occasions de développer la pensée créative et l'intelligence collective à partir des localités ne manquent pas.

Elle a souligné qu'il reste beaucoup à faire dans le travail de l'organisation, mais que les adhérentes, les dirigeantes de base et les cadres étaient déterminés à renforcer le lien permanent avec les femmes et la famille cubaine, a-t-il souligné.

Elle a indiqué que les Cubaines continuent d'avancer sur la voie de la reconnaissance sociale des femmes, de leur participation politique et de leur indépendance économique.

Elle a ajouté que la FMC arrive à cet anniversaire dans un processus de renforcement dans les territoires et les organisations de base, en particulier dans ceux où les plus grandes difficultés se présentent.

Les célébrations incluent des activités récréatives, des rencontres de femmes créatrices et de projets communautaires, des concerts, des expositions d'artistes plasticiens et des événements sportifs.

Des festivals de l'innovation seront également organisés avec l'aide d'organisations internationales et d'universités, ainsi que des colloques communautaires appelés Fidel (Castro) et la Révolution des femmes.

Elles prévoient également la tenue du Colloque « Vilma parmi nous », en hommage à Vilma Espín, présidente fondatrice de l'organisation et l'une des figures les plus éminentes de la Révolution cubaine, qui a œuvré inlassablement pour la pleine égalité des sexes dans le pays.

La dirigeante féminine a en outre indiqué que cette année, l'anniversaire sera dédié à la jeunesse cubaine et en particulier à la Fédération des Étudiants, qui commémore son centenaire. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/295536-cuba-la-fmc-annonce-ses-activites-pour-le-62eme-anniversaire-de-lorganisation>



Radio Habana Cuba